

ÉDITO DU PRÉSIDENT

Bienvenue à l'Astragale pour le Festival Régional U13 !

Après une première organisation très réussie à l'Astragale la saison dernière, les meilleures équipes U13 Filles et U13 Garçons de la Ligue Bourgogne-Franche-Comté, issues d'une phase qualificative dans nos sept Districts, ont de nouveau rendez-vous à Dijon cette année pour les finales régionales du Festival Foot U13 Pitch. Bien sûr, l'enjeu sportif sera bien présent puisque les clubs vainqueurs dans chaque catégorie se rendront les 8 et 9 juin prochains à Capbreton pour disputer les finales nationales. Mais cet événement se veut avant tout festif, et toutes les valeurs portées par la Fédération Française de



Football sont présentes chaque année sur le terrain et autour : **Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance et Solidarité**. Le carton vert et le banc exemplaire seront également de la partie.

Les clubs qualifiés évolueront avec les couleurs des pays participant à l'Euro 2024. Les parents et supporters sont invités à venir encourager leur équipe et à participer au challenge des parents supporters.

En cette année de Jeux Olympiques et Paralympiques à Paris, nous proposerons un village olympique avec des animations sportives auxquelles tout le monde pourra participer. Notre partenaire Orange sera également présent pour sensibiliser les jeunes au cyberharcèlement et organiser un challenge de recyclage de mobiles usagés. J'en profite pour remercier l'ensemble de nos partenaires privés et institutionnels, en particulier la Région Bourgogne-Franche-Comté et la ville de Dijon, pour leur aide précieuse dans l'organisation d'une telle manifestation.

Au nom de tous les élus et collaborateurs de la Ligue, qui ont travaillé ensemble pour organiser ce bel événement, je vous souhaite à toutes et tous, joueurs, joueuses, éducateurs, éducatrices, encadrants, parents supporters, arbitres et bénévoles, un magnifique Festival U13 Pitch 2024 à Dijon !

Daniel FONTENIAUD

